

POST

Optimis Menangkan Anies, TIM 9 Presidium Anies Gelar Rapat Konsolidasi Perdana di Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.POST.WEB.ID

Feb 4, 2023 - 17:34



TIM 9 (sembilan) Presidium Anies Baswedan menggelar rapat konsolidasi perdana di salah satu Warkop di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Sabtu (04/03/2023).

JENEPONTO- TIM 9 (sembilan) Presidium pemenang Anies Baswedan menggelar rapat konsolidasi perdana di salah satu Warkop di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Sabtu (04/03/2023).

Rapat konsolidasi perdana ini, dihadiri Ketua Tim 9 Presidium Jeneponto, Muh

Rusli Ramli, Sekertaris Tim 9 Anies, Hardianto Haris, Bendahara dan sejumlah pengurus Tim 9 Presidium Anies Baswedan.



Ketua Tim 9 Presidium Anies Kabupaten Jeneponto, Muh Rusli Ramli mengatakan, rapat konsolidasi perdana ini dilaksanakan untuk melengkapi dan lebih mempermantap lagi kepengurusan struktur organisasi Tim 9 Presidium Anies Baswedan di Kabupaten.

Mantan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Jeneponto itu menjelaskan, bahwa Tim 9 Presidium Anies ini di SK-kan dan dibentuk oleh Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Provinsi Sulawesi Selatan.

"Jadi Tim 9 Presidium Anies ini sudah terbentuk di Jeneponto sisa kita tindaklanjuti di Kabupaten untuk membentuk lagi kepengurusan struktur organisasi di Kecamatan dan Desa/Kelurahan," jelasnya.



Dimana tugas dan tanggungjawab Tim 9 Presidium ini, lanjut Rusli, mensosialisasikan dan optimis memenangkan Anies Baswedan di Jeneponto sebagai Presiden RI 2024 mendatang.

Selain itu, Presidium diberi tanggungjawab melengkapi struktur Kabupaten, Sekretariat dan identitas untuk merekrut tim relawan di masing-masing Kecamatan dan Desa/lurah.

"Insya Allah sebelum rapat konsultasi di tingkat Provinsi pada awal Maret mendatang, sturuktur kepengurusan organisasi di Kabupaten Sudah mantap," terangnya.

Konsolidasi perdana ini akan tindaklanjuti tiap dua minggu seperti bola salju semakin berputar semakin besar. Dan nantinya juga bakal digelar deklarasi besar-besaran di seputaran baling-baling Desa Kayuloe Timur, tutupnya.

Penulis: Syamsir.